

Crece las denuncias por cibercrimitos en la Ciudad

Los delitos informáticos crecieron un 600% durante la pandemia en la ciudad y zona. Según los últimos relevamientos el incremento de ataques cibernéticos llega a 100 denuncias mensuales. En los últimos días, una familia fue víctima de un robo cibernético por más de \$ 300 mil. Delincuentes la dejaron sin señal de celular, y tras cambiar su clave del Banco Hipotecario fue despojada del dinero obtenido a través de un crédito Procrear.

SEGURIDAD



Sin fuerza federal

A pesar de los reiterados pedidos de las autoridades municipales y distintos sectores sobre la necesidad de la presencia de gendarmes en la ciudad, el Gobierno nacional sólo envió al conurbano efectivos federales. "Una vez más Mar del Plata es discriminada", denunciaron desde la administración de Montenegro.

CIUDAD

Distinguen a médicos que cumplieron 50 años con la profesión

Mensaje del obispo Gabriel Mestre a todas las mamás en su día

DEPORTES

Aldosivi recibe a Independiente con varios cambios

POLÍTICA

El peronismo celebra 76 años de historia en un 17 de octubre distinto



RIO DE LA PLATA

Naufragio, muerte y cocaína

El hallazgo fue efectuado por la Prefectura a la altura de Ensenada. Una persona apareció ahogada y dos fueron rescatadas del agua, una de ellas, exsaxofonista de Los Fabulosos Cadillacs. Los panes de droga llevaban un sello con la imagen del narcotraficante mexicano Félix Gallardo, "El Jefe de Jefes".